



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht der EKS AG

Der Regierungsrat unterbreitet dem Kantonsrat den Begleitbericht zum Geschäftsbericht 2006/2007 der Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG (EKS AG). Die EKS AG war auch im Geschäftsjahr 2006/2007 erfolgreich. Sie hat das zweitbeste Ergebnis ihrer Geschichte erreicht.

Der Energieabsatz im Versorgungsgebiet der EKS AG hat wegen des milden Winters um 2,8 % abgenommen. Der Betriebsaufwand ist wegen der Vorbereitungen auf die Strommarktöffnung angestiegen. Aufgrund der in Deutschland gestiegenen Strompreise haben sich sowohl die Stromerlöse als auch die Strombeschaffungskosten erhöht. In diesem Bereich hat der sehr starke Euro-Wechselkurs das Ergebnis zusätzlich verbessert. Der Unternehmensgewinn auf Grund der neuen Rechnungslegung nach den Fachempfehlungen von Swiss GAAP FER beträgt 5,6 Mio. Franken. Gemäss dem für die Dividende und die Steuern massgebenden System beträgt der Jahresgewinn rund 9,2 Mio. Franken. Die Dividende bleibt unverändert bei 3,4 Mio. Franken. Der Geschäftsbericht ist vom Kantonsrat formell zur Kenntnis zu nehmen.

Nationale Pferdesporttage Schaffhausen auf dem Griesbach

Für den „Grossen Preis des Kantons und der Stadt Schaffhausen“ anlässlich der Nationalen Pferdesporttage Schaffhausen auf dem Griesbach vom 15. bis 18. Mai 2008 hat der Regierungsrat einen Betrag von 10'000 Franken bewilligt.

Amts jubiläum

Der Regierungsrat hat Paul Herzog, Abteilungsleiter Langzeitpflege am Kantonsspital, der am 1. Mai 2008 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 1. April 2008
bis und mit Nr. 12/2008
12/2008

Staatskanzlei Schaffhausen